

Jahresbericht 1999

RCW 1913 – Abteilung Radpolo

Spielerinnen:

Doris Weber
Gabriela Hein
Brigitte Duschner
Heidrun Schüssel
Andrea van Stiphoudt

Elfriede Schmidt (Sparringpartner)

Trainer:

Elfriede und Georg Schmidt

Trainingszeiten:

Montag 19.30 bis 21.00 Uhr
Donnerstag 20.00 bis 21.00 Uhr (oft aber auch länger)

Turniere:

Bayerische Meisterschaft 1999

27./28. Februar 1999 in Mömlingen

Teilnehmer: Wendelstein I (Gabriela Hein / Brigitte Duschner)
Wendelstein II (Weber Doris / Schüssel Heidrun)

Das Team Wendelstein I konnte einen hervorragenden 3. Platz erkämpfen.

Team Wendelstein II konnte wegen einer Verletzung von Doris Weber leider nicht starten.

Vergleichskampf Heidingsfeld

27. Juni 1999 in Heidingsfeld

Zum 100-jährigen Bestehen der Sporthalle in Heidingsfeld haben die Würzburger einen Vergleichskampf Kunstrad/Radball Schüler A und B und Radpolo veranstaltet. Die Bedingungen waren für die Wendelsteiner Sportler schwierig, da der Parkett-Hallenboden ungewohnt glatt war.

Trotz der Ausfälle beider Torwarte der Wendelsteiner Radpolo-Mannschaften hatte sich mit Doris Weber/Gabriela Hein und Elfriede Schmidt ein schlagkräftiges Team gebildet, das sich gegen die Heidingsfelder Damen mit 5:5 durchsetzen konnte.

Wichtige Punkte haben die Kunstradfahrerinnen und Fahrer gesammelt und natürlich auch die Radball-Jungs, die in Heidingsfeld nicht zu schlagen waren.

Trotzdem hatte Heidingsfeld im Endstand einen knappen Vorsprung mit vier Toren und gewann mit 31 Punkten.

Bayerische Meisterschaft 2000

19./20. Februar 2000 in Kissing

Teilnehmer: Wendelstein I (Weber Doris /Andrea van Stiphoudt)
Wendelstein II(Gabriela Hein / Brigitte Duschner)

Unsere beiden Teams haben sich wacker geschlagen und um jeden Ball gekämpft. Durch das tolle Training von Elfriede und Georg Schmidt haben sich unsere Leistungen gegenüber dem letzten Jahr erheblich verbessert. Trotz mangelnder Spielerfahrung haben wir mit Wendelstein I den 3. Platz (Punktgleich mit Platz 2; Entscheidung zugunsten des besseren Torverhältnisses v. Heidingsfeld II) und mit Wendelstein II den 5 Platz von insgesamt 6 Mannschaften erspielt.

Da der Bayerische Meister Heidingsfeld I auf die Teilnahme an den Aufstiegsspielen zur 2. Bundesliga in Hessen verzichtet hat, kann nun das Team Wendelstein I am 20. Mai 2000 in Hessen teilnehmen.

Rosenmontags Turnier 2000

Leoparden, vierbeinige Matrosen, Wandersleut, Revolver-Girls, Clowns, Mechaniker, Don Quichote und viele mehr haben am 06.03.2000 in der Radsporthalle zum Polo-Schläger gegriffen und miteinander an einem lustigen Rosenmontags-Turnier teilgenommen.

Dank der guten Ideen und Organisation von „unserem“ Jürgen Diebel war der Ablauf reibungslos und auch für das leibliche Wohl war durch die Initiative Aller gesorgt.

Highlights:

Seit Anfang 1999 haben wir einen männlichen Neuzugang zu vermelden. Jörg Ruthrof unterstützt unseren bisher einzigen Radpolo-Spieler Jürgen Diebel. Nach anfänglichen Zitterpartien auf dem Rad beherrscht er sein Gefährt mittlerweile schon ganz prächtig. Ein tolles Männerteam!! Weiter so ☺ !!!

09.03.1999
Andrea van Stiphoudt